



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1004
10 de diciembre de 2015

UCE fortalece el trabajo de vinculación con el MIES

La Universidad Central del Ecuador representada por la Facultad de Ciencias Psicológicas firmó un convenio interinstitucional con el Ministerio de Inclusión Económica y Social, MIES, el propósito es vincular a los estudiantes en temas sociales, acompañamiento social y atención psicosocial. Además, en caso de erupción del volcán Cotopaxi participarán en el cuidado de personas alojadas en los albergues.

Cesar Andrade, coordinador de la Zona 9 del MIES, indicó que los estudiantes obtendrán un certificado de prácticas pre profesionales avalada por la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt. El funcionario indicó que actualmente los estudiantes son parte de los equipos del MIES que ayudan a controlar el pánico en las personas frente a los fenómenos naturales.

El compromiso que asume la UCE a través de los programas de vinculación es el trabajo continuo con la comunidad y necesidades que las atañen.

